

MAL DE MÈRE

Moi, j'ai le mal de mère,
Même quand je suis à terre !
Celle qui doit m'être dessert
Sème en moi des misères !

Me dire qu'à cinquante ans
J'eusse dû, depuis longtemps,
Cesser d'être en tourment...
Ça ne m'aide pas vraiment !

Comme me dire qu'à mon âge
La changer est mirage
Et qu'il serait plus sage...
D'enfin tourner la page !

Mais je vois, depuis peu,
Qu'il faut que, dans notre jeu,
Je quitte mon personnage
Pour savoir vivre heureux.

Je dois la remercier
Pour ce qu'elle m'a donné
Et ne plus me soucier
De ce qui m'a manqué.

Alors mon mal de mère
Ne sera plus amer
Et je pourrai, sur terre,
Survivre et puis me plaire.

23/09/05 et 15/02/11

www.robertcasanova.fr